

Fecha: 12-09-2024 Pág.: 5 Tiraje: 2.800
Medio: La Estrella de Chiloé Cm2: 436,3 Lectoría: 8.400
Supl.: La Estrella de Chiloé Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Solicitan donar sangre para figuras del deporte y del folclor de Chiloé

Solicitan donar sangre para figuras del deporte y del folclor de Chiloé

Pacientes residentes en la Isla Grande están internados en hospitales de la Región Metropolitana por distintas causas que afectan su salud.

Redacción cronica@laestrellachiloe.cl

nternado en la Unidad de Tratamientos Intensivos (UTI) del Hospital Red Salud de Santiago se encuentra el conocido integrante del conjunto castreño Traukos Rugby Club Rodrigo Rodríguez, de 51 años, quien se mantiene con pronóstico reservado.

El deportista, entrenador y dirigente padece desde el 2011 una enfermedad que provoca una alteración en el nivel de plaquetas en su sangre, patología que le ha producido en el pasado algunos problemas cerebrovasculares.

Se trata de la quinta vez en que este vecino isleño atraviesa por una situación similar en los últimos 13 años. Para ello se está solicitando a todo aquel que quiera colaborar con donaciones de plaquetas (equivalente a seis de sangre) o sangre en Red Salud de las siguientes ciudades: La Serena, Valparaíso, Santiago, Rancagua, Temuco y Punta Arenas, a nombre de Rodrigo Rodríguez Sandoval 14.458.548-8).

Al respecto, el propio protagonista de esta historia relató parte de lo que está viviendo. "Estoy pasando nuevamente por un cuadro de una enfermedad autoinmune que yo padezco hace varios años, del año 2011; es una enfermedad bastante delicada que la verdad es que se presenta en forma inesperada, y es tan mortifera que la verdad es que el 90% de las personas que la padecen si no llegan antes de 24 horas a un centro de asistencial fallecen".

Agregó que "estamos haciendo un llamado para que la gente done sangre porque el tratamiento mío consiste en que la sangre saque las plaquetas y las plaquetas



LAS PERSONAS INTERESADAS DEBEN DONAR EN LUGARES FUERA DEL ARCHIPIÉLAGO.



RODRIGO RODRÍGUEZ

GUEZ. ROBERTO ISAMIT.

son las que a mí me transfunden, para sacar las placas que están con un problema. Entonces, lo que se está pidiendo es un llamado para donar sangre, hay varios lugares donde se puede donar sangre, pero lamentablemente no se puede donar, por ejemplo, en Castro, en Chiloé".

Adicionó que "si algún chilote tiene algún familiar de Santiago se puede acercar a donar sangre a Red Salud, pueden venir directamente al banco de sangre de Red Salud de (estación de) metro Ecuador (comuna de Estación Central). También hay otros lugares".

En cuanto a plazos, Rodríguez fue enfático al señalar que "lo ideal es que se haga de aquí a unos 10 días, que la gente vaya agendando y pueda hacer su donación de sangre. La persona llega, le hacen un par de preguntas, sobresi puede donar o no; no demora más de 30 minutos, le regalan un jugo y un galletón, y en 30 minutos le sacan un par de ml (milímetros) de sangre, la verdad es que es bastante simple el proceso, pero es de gran ayuda".

IMPACTO EN LA MÚSICA

Otro caso similar es el del músico residente en Quellón Roberto Isamit, quien requiere de donantes de sangre en Hospital Sótero del Río, también en la Región Metropolitana, específicamente en la comuna de Puente Alto.

Para ello se puede concretar la ayuda de manera presencial en el banco de sangre del recinto. Otra alternativa es agendar una hora a través de la web en Portaldeldonante.ssmso.cl o a los teléfonos 225765201 o 226122816, con el RUT 8.969.605-4 de Roberto Isamit Leiva

"Es terrible lo de Roberto. Me contó nuestro amigo Zepe (Díaz) que es prioridad nacional para trasplante de hígado porque tiene una enfermedad autoinmune degenerativa", contó la artista Pastora Soto, quien ha compartido escenario con el guitarrista de música folclórica que ha integrado diversos elencos en el continente y el Archipiélago.

"Cuando empezó a sentirse mal, hace un buen rato, médicos que lo vieron en Santiago dijeron que no era grave y le dieron un tratamiento con el que supuestamente iba a andar bien, pero esto se le disparó de manera fulminante (hace unos días)", sumó la cantautora que supo recientemente del delicado estado de salud de su coleza.

"Yo no tenía idea, de hecho pensaba llamarlo para un show y resultó que me entero de esto", reveló Soto sobre el padre de familia de 53 años. "Él es ingeniero informático, además de músico", contó la castreña llamando a colaborar con sangre para Isamit. ©

